

Sehr geehrte Studierende,

in dieser Woche nimmt die Zahl der Infektionen bei uns in der Hochschule deutlich zu – und auch die Zahl derer, die in den letzten Tagen Kontakt mit infizierten Personen gehabt haben.

Ich habe deshalb drei Bitten an Sie: testen, testen, testen.

Meine **Bitte** an diejenigen Studierenden, die positiv getestet sind und engen Kontakt zu anderen Hochschulmitgliedern hatten: Bitte informieren sie diese Personen selbständig. Bitte nutzen Sie zusätzlich das Meldeformular auf der Corona-Infoseite der hmt Website, um auch den Krisenstab zu informieren.

Meine **Bitte** an Personen, die engen Kontakt zu Infizierten gehabt haben:

Sie sind vollständig geimpft oder genesen:

Bitte reduzieren Sie Ihre Kontakte in den nächsten 10 Tagen und testen Sie sich regelmäßig!

Bitte tragen Sie in dieser Zeit eine FFP2-Maske.

Sie sind noch nicht vollständig geimpft?

Dann begeben Sie sich bitte 10 Tage in häusliche Quarantäne. Ab dem 7. Tag nach dem Kontakt können Sie sich durch einen negativen PCR-Test oder Bürger-Schnelltest freitesten.

Meine **Bitte** an Alle: Seien Sie aktuell besonders vorsichtig und rücksichtsvoll, auch wenn Sie sich in der Mensa treffen: Wir befinden uns in der Prüfungsphase, wollen das Semester gemeinsam erfolgreich zum Abschluss bringen.

Ihr Frank Ivemeyer